
	

	

LIGNES DIRECTRICES POUR LES ABRÉGÉS ET PRÉSENTATIONS SCIENTIFIQUES –  
ASSOCIATION DES UROLOGUES DU QUÉBEC 

 
TITRE : 

• Le titre doit présenter clairement le sujet de la présentation sans aucune abréviation. 
• Inscrire le titre en mettant seulement la première lettre de la phrase et des noms propres 

en majuscules. 
• Ne pas utiliser de ponctuation à la fin du titre, à moins qu’il s’agisse d'un point 

d'interrogation ou d'un point d'exclamation. 
• Le titre doit contenir un maximum de 200 caractères, incluant les espaces. 
• Ne pas utiliser de symboles dans le titre. 

 
ABRÉGÉ: 

• L’abrégé doit contenir un maximum de 2000 caractères, incluant les espaces. 
• L’abrégé doit contenir les sections suivantes (avec sous-titres): 

1. Introduction 
2. Méthodes 
3. Résultats 
4. Conclusions 

• Les abréviations peuvent être utilisées en épelant le terme complet lors de sa première 
utilisation et en le suivant de l'abréviation entre parenthèses. L’abréviation peut ensuite 
être utilisée. 

• Utilisez les noms génériques de médicaments et produits, si nécessaire. 
• Les références ne sont pas requises. 
• Les tableaux et illustrations ne peuvent pas être inclus dans l’abrégé. 

 
PRÉSENTATION ORALE : 

• Le présentateur se doit de se présenter avec son nom et son titre (étudiant, 
résident, fellow, chercheur, etc.) et son affiliation au début de la présentation. 

• Les présentations sont d’une durée de 5 minutes, avec une période de 2 minutes 
additionnelle pour les questions. 

• Un support visuel par diaporama PowerPoint doit être utilisé. 
• La présentation orale peut se faire en anglais ou en français. 
• Le support visuel (PowerPoint) doit être dans la langue complémentaire à celle la 

présentation (c.-à-d. présentation orale en français et diaporama en anglais, ou 
vice-versa) 

• Chaque participant est limité à deux présentations orales par congrès. 
  



	

	

ABSTRACTS AND SCIENTIFIC PRESENTATIONS GUIDELINES – 
QUEBEC UROLOGICAL ASSOCIATION 

 
TITLE : 

• The title should clearly present the topic of the presentation without any abbreviations. 
• Only capitalize the first letter of the title, as well as the first letter of proper nouns. 
• Do not use punctuation at the end of the title unless it is a question mark or an 

exclamation point. 
• The title should contain no more than 200 characters, including spaces. 
• Do not use symbols in the title. 

 
ABSTRACT: 

• The abstract should contain no more than 2000 characters including spaces. 
• The abstract must contain the following sections (with headings): 

1. Introduction 
2. Methods 
3. Results 
4. Conclusions 

• Abbreviations may be used by spelling out the full term when first used and following with 
the abbreviation in parentheses. The abbreviation can subsequently be used. 

• Use generic names of drugs if necessary. 
• References are not required. 
• Tables and figures should not be included in the abstract. 

 
ORAL PRESENTATION : 

• The speaker should introduce themselves with their name and title (student, 
resident, fellow, researcher, etc.) and his affiliation at the beginning of the 
presentation. 

• Presentations should not last longer than 5 minutes, with 2 additional minutes for 
questions. 

• Visual aid through a PowerPoint slideshow should be used. 
• Oral presentations should be in French or in English. 
• The visual aid (PowerPoint) should be written in the opposite language (i.e. 

presentation in English and PowerPoint in French, or vice-versa). 
• There is a limit of 2 oral presentations per participant per meeting. 
 
 
 
 

 
 


